



Proposition du comité – Changement de nom de l’association

Depuis leur constitution en 2009, les JHaS ont gardé le même nom. Dès le début, il était clair que les (futurs) pédiatres font également partie de notre association. Ceux-ci ne s’identifient cependant pas forcément au nom “JHaS”. Le comité s’est déjà penché à plusieurs reprises sur la question d’un éventuel changement de nom pour l’association; dernièrement lors de la retraite du comité en fin 2019.. En plus du manque de visibilité des pédiatres, il s’avère que le nom complet (en toutes lettres) de l’association n’est pas autant approprié en français et en italien que le nom initial en allemand. De plus il n’existe pas de version anglaise, ce qui pourrait toutefois être utile pour la communication au niveau international.

La couleur orange et le logo en forme de pansement se sont clairement établis comme signes distinctifs de l’association et resteront donc inchangés. L’abréviation “JHaS” a particulièrement suscité le débat. D’une part car elle exclut toujours les pédiatres, d’autre part car la prononciation en français est particulièrement inélégante (pour ne pas dire moche). Le comité est cependant convaincu que l’appellation “JHaS” est comme une marque déposée à laquelle nous restons attaché.

Proposition de changement de nom de l’association

Le comité soumet la proposition suivante.

| | Ancien | Nouveau |
|-------------|--|--|
| Logo | | |
| Abréviation | JHaS | JHaS |
| DE | Junge Hausärztinnen- und ärzte Schweiz | Junge Haus- und KinderärztInnen Schweiz |
| FR | Jeunes médecins de premier recours Suisses | Jeunes médecins de famille suisses |
| IT | Giovani medici di base Svizzeri | Giovani medici e pediatri di famiglia svizzeri |
| E | --- | Swiss Young Family Doctors |